
 

 

Beschluss: 
 
Zum Thema „Verwaltungsgemeinschaften – Wasbek und Bönebüttel“ wird zur nächsten Sit-
zung des Hauptausschusses ein ausführlicher Sachstandsbericht erbeten. Auf die massive 
Kritik eines Wasbeker Gemeinderatsmitglieds an der Leistungserbringung durch die Stadt-
verwaltung Neumünster wird hingewiesen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine entsprechende Berichterstattung zu. Die Ver-
waltung habe gerade eine Erhebung der durch die Verwaltungsgemeinschaft anfallenden 
Kosten abgeschlossen. Deren Ergebnisse können im Rahmen der o. a. Berichterstattung be-
rücksichtigt werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


